



# LA SEMAINE DES LANGUES

publié le 04/04/2022

La semaine des langues a été lancée à jour au collège de l'Argentor du 4 au 8 avril 2022.

4 Pays sont mis à l'honneur : Le Japon, L'Inde, L'Espagne et L'Italie

Au programme : un Quiz au CDI, des concours d'affiches et décoration réalisés par les élèves, des déjeuners sur fonds musical des pays sélectionnés, réalisation des drapeaux "humains"

Une semaine bien riche en perspective.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.